
Témoignage - Aurélie de Harven
le 28/11/2015 : Césarienne extra péritonéale

Une césarienne au top. Merci pour tout...
Je l’ai vécu comme si j’avais accouché par voie basse. (J’ai poussé, mon mari était la, tétée de 
bienvenue etc...)
J’étais debout 3h après mon passage au bloc sans douleurs.
je suis ravie d’avoir pu m’occuper de mon fils de suite et sans contrainte.
Vraiment merci pour votre professionnalisme qui a sûrement sauvé la vie de mon petir coeur et 
hâte d’être à la prochaine grossesse.
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Docteur Bénédicte SIMON


